
ATA Nº 014 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DA 2 

FUNDAÇÃO UNIRG, REALIZADA EM 09 de 3 

JUNHO de 2010.   4 

����- Aprovação das atas 011, e 012/2010 das reuniões ocorridas, 5 

respectivamente em: 10 de maio e 09 de junho; ����- Definição da data para 6 

a eleição da presidência da Fundação UNIRG; ����- Instituição da comissão 7 

eleitoral para elaboração do seu regimento.  8 

                         APROVADA EM 05 DE AGOSTO DE 2010. 9 

Às 16h e 53 min (dezesseis e cinqüenta e três) do dia 21 de junho de 2010 (dois mil e dez), na 10 

sala de reuniões do Centro Administrativo Unirg reuniu-se O Conselho Curador mediante 11 

convocação ordinária expedida pela secretaria de colegiados superiores da Fundação Unirg. 12 

Presentes, além do Presidente Sávio Barbalho, Laura Alves Secretária de apoio aos colegiados 13 

superiores Eu, Ronaldo Soares Victor, Assistente Administrativo e os conselheiros: 2- Milton 14 

Roberto de Toledo – 3 – Emerson dos Santos 4- Denes José Teixeira; 5- Estevam Rivello em 15 

substituição à conselheira, Rúbia  Janice Scherer 6- Domingos Rodrigues da Silva;  7- Ricardo 16 

Lira de Rezende Neves;  8- Karin Ferreto em substituição ao conselheiro, Marcus Geraldo 17 

Sobreira Peixoto;  9- Oximano Pereira Jorge;  10 - Graciano Silva,  11- Valmir Fernandes Lira,  18 

para discutir a seguinte pauta: �- Aprovação das atas 011, e 012/2010 das reuniões ocorridas, 19 

respectivamente em 10 de maio e 09 de junho: �-; Definição da data para a eleição da 20 

presidência da Fundação UNIRG; �- Instituição da comissão eleitoral para elaboração do seu 21 

regimento. Devidamente notificado, não compareceu o Curador das Fundações, Marcelo Lima 22 

Nunes. Registro a presença da Presidente da Fundação Unirg, Celma Milhomem, da Procuradora 23 

da Fundação Patrícia Mota e do Gerente Financeiro, Manoel Moraes.  Não compareceu o 24 

conselheiro, Francisco de Assis Martins ITEM �: NÃO APRECIADO. ITENS � e � - Os 25 

Conselheiros apresentaram as seguintes datas para as eleições: Domingos - novembro; Graciano: 26 

agosto; Valmir Lira e Oximano, setembro; O presidente, em agosto, conjunta à academia. Assim 27 

foi encaminhado: DESIGNAR UMA DATA: UNANIMIDADE. PROPOSTAS: AGOSTO – dia 31 - 28 

03 VOTOS; SETEMBRO – dia 14– 06 VOTOS; NOVEMBRO –15º dia; 1 VOTO; sagrou-se 29 

vencedora a proposta que indicou a data de 14 de setembro de 2010. DATA PARA A POSSE: ATÉ 30 

15 DIAS DEPOIS DA HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO. UNANIMIDADE. FORMAÇÃO DA 31 

COMISSÃO ELEITORAL: – 3 (três) membros, sendo 1 (um) de cada categoria - 32 

estudantes, professores e servidores, indicados. 8 VOTOS FAVORÁVEIS E 2 CONTRA. 33 

OUTROS ASSUNTOS: Pautada na aproximação do período de matriculas, a Gerencia Financeira 34 



da Fundação Unirg via CI 26/2010, requereu fosse aprovado o percentual de 40% (quarenta por 35 

cento) de sinal, em relação às mensalidades em atraso e, para aqueles débitos que fossem 36 

quitados à vista, não fosse dispensado os juros nem correção monetária, mantendo-se os demais 37 

termos das resoluções anteriores. O Conselheiro Domingos interveio e asseverou que anuiria à 38 

proposta apresentada, desde que fosse mantida a não cobrança de juros e correção monetária 39 

para quem desejasse efetuar o pagamento do débito à vista. Em caso contrario, apresentaria a 40 

proposta de percentual de 20% como sinal. Submetida à votação a matéria, restou assim 41 

aprovada: 1. Proposta de cobrança dos juros e correção monetária: 04 VOTOS; 2. Proposta de 42 

manutenção de não cobrança de juros e correção o monetária para mensalidades em atraso com 43 

pagamento à vista: 06 VOTOS. EM TEMPO: 1 - O Presidente da ASAUNIRG e conselheiro 44 

Graciano Silva solicitou fosse encaminhada à reitoria: A)- Relação dos fiscais que trabalharam no 45 

processo seletivo 2010/2; B)- suas funções: C) – matrícula funcional e acadêmica. EM TEMPO: 2 46 

– “Por seu turno o Conselheiro Domingos solicitou novamente a discussão da prorrogação do prazo 47 

da empresa que explora as copiadoras e, que isto iria causar transtorno ao DCE. O presidente 48 

disse ter sido o fato já tratado e aprovado em sessões anteriores e, que não discutiria 49 

novamente”. Às 17h e 43min. (dezessete e quarenta e três) o presidente agradeceu a presença de 50 

todos e encerrou a sessão e Eu, Laura Alves Secretária de Apoio, lavrei esta ata a qual, depois de 51 

apreciada e aprovada assino com os demais. Gurupi, em 21 de junho de 2010. 52 

Laura Alves E Silva-(secretária)----------------------------------------------------------------- 53 

Ronaldo Soares Victor--------------------------------------------------------------------------- 54 

1- Sávio Barbalho -------------------------------------------------------------------------- 55 

2- Milton Roberto de Toledo – -------------------------------------------------------------- 56 

3 – Emerson dos Santos --------------------------------------------------------------------- 57 

4- Denes José Teixeira; ---------------------------------------------------------------------- 58 

5- Estevam Rivello em substituição à conselheira, Rúbia  Janice Scherer -----------------------59 

------------------------------------------------------------------------------------------ 60 

6- Domingos Rodrigues da Silva;  ----------------------------------------------------------- 61 

7- Ricardo Lira de Rezende Neves;  --------------------------------------------------------- 62 

8- Karin Ferreto em substituição ao conselheiro, Marcus Geraldo Sobreira Peixoto;   63 

9- Oximano Pereira Jorge;  ------------------------------------------------------------------ 64 



10 - Graciano Silva,  -------------------------------------------------------------------------- 65 

11- Valmir Fernandes Lira,-------------------------------------------------------------------- 66 

 67 


